

2 Politique

Élections jumelées à venir/Ticket UDIS-PDG...

"L'ouverture d'une nouvelle amitié à Mounana"

Stéphane Massassa

Libreville/Gabon

C'est du moins ce que veulent croire le président de l'Union pour le développement et l'intégration sociale (UDIS) Hervé Patrick Opiangah, et le membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Christian Magnagna, respectivement candidat à la députation et tête de liste pour les locales.



Photo : D.R

Les deux figures devant incarner le ticket Udis/PDG à Mounana.

LES militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) et ceux de l'Union pour le développement et l'intégration sociale (UDIS), pour la plupart natifs du département de la Lébombi-Léyou, ont convergé, vendredi dernier, à la Chambre de Commerce de Libreville pour prendre part à la présentation officielle des figures qui devront incarner l'alliance UDIS/PDG, lors des élections couplées Lé-

gislatives/Locales 2018. À savoir, Hervé Patrick Opiangah, pour ce qui est du siège unique de député, et Christian Magnagna, qui a la charge de conduire la liste de cette coalition aux Locales.

Il faut dire que les deux hommes voient surtout, à travers cette alliance, comme le début de nouvelles amitiés entre ces deux formations politiques de la Majorité républicaine

et sociale pour l'émergence, pour le bien des populations dudit département. C'est-à-dire le commencement d'une amitié autour de laquelle ces deux responsables politiques entendent dorénavant poser, "chez-eux", les fondements solides d'une vie meilleure. Une contrée qui, de leur point de vue, a assez perdu de temps en se laissant embarquer dans des querelles et des



Photo : D.R

Les militants présents à la rencontre de la Chambre de Commerce.

"guerres" inutiles entre filles et fils d'un même coin, d'un même ancêtre. «Nous avons besoin de toute notre famille (politique), même si je sais qu'il y a beaucoup à dire», a déclaré le président de l'UDIS. À en croire le membre du Bureau politique du PDG, cette combinaison est une occasion offerte aux deux partis, pour enfin mutualiser leurs forces. Ce d'autant que, a dit Christian

Magnagna, comme le PDG, l'UDIS a sa façon de travailler. Aussi, coupant court aux mauvaises langues qui prédisaient une guerre fratricide entre l'UDIS et le PDG à ce siège de Mounana, il faut dire que cette alliance semble avoir été positivement accueillie chez les militants respectifs de ces deux formations politiques. Notamment les jeunes qui ont simplement

invité les deux responsables politiques "à faire, cette fois, la politique par amour du district de Mounana et non par amour du pouvoir". «Faites de notre coalition politique un véritable gage vers une victoire certaine au soir du 6 octobre 2018», ont conclu les jeunes à cette rencontre de la Chambre de Commerce, par la voix de leur porte-parole, Sylvestre Habib Mvoula.

...Opposition/US...

Le parti présente aux militants ses candidats

C.O

Libreville/Gabon

DANS la perspective des élections législatives et locales jumelées de cette année, le parti de Jean de Dieu Moukagni Iwangou, Union et Solidarité (US) a organisé son premier Congrès extraordinaire, samedi dernier, à son siège national, sis au quartier Bas de Gué-Gué, à Libreville.

Lors de ces assises politiques, il était question pour les congressistes venus de plusieurs provinces du pays, de réviser les statuts et règlement intérieur du parti, signer trois protocoles d'accord d'adhésion des associations à caractère politique à l'US, présenter les candi-



Photo : Chris OYAME

Le président de l'US, Jean de Dieu Moukagni-Iwangou prononçant son discours...

dates aux élections Législatives et Locales, et adopté l'hymne du parti. Ouvrant les travaux, le président de cette formation politique, Jean de Dieu Moukagni Iwangou, a informé qu'aujourd'hui, l'histoire interpelle les militants de l'US d'accepter ceux qui ont décidé de les

rejoindre pour lutter ensemble pour l'enracinement de la démocratie véritable au Gabon. Pour le président de l'US, cette histoire qui interpelle sa formation politique l'invite également à marquer une pose pour évaluer le chemin parcouru et réajuster sa marche vers la victoire



Photo : Chris OYAME

...devant les congressistes de l'US en conclave au siège national du parti.

finale. A ce titre, il demande la révision des textes régulateurs du parti. Avant d'informer que son parti est nouvellement admis à l'International socialiste. De ce fait, il se doit désormais d'arrimer aux exigences de leurs valeurs. «Parti résolument républicain, nous avons décidé en

toute responsabilité de concourir à l'expression du suffrage universel. Aussi bien pour pourvoir la Chambre des députés qui est à renouveler, surtout qu'elle a été dissoute, mais également pour les échéances locales. Parce que le pouvoir se prend à tous les échelons. Oui, il est

question de prise de pouvoir. Nous sommes un parti de gouvernement qui doit prendre le pouvoir là où il se signale. Ce pouvoir est à apprendre au niveau des collectivités locales. Nous sommes candidat à la prise de pouvoir à ce niveau. Le pour voir est apprendre à l'Assemblée nationale et au Sénat. Nous sommes engagés à le prendre à ces différents niveaux là» a déclaré l'orateur.

A la fin des travaux, il a été retenu qu'on lise désormais dans les statuts, que le président du parti est élu pour un mandat de 5 ans renouvelable... Après la présentation des 32 candidats aux Législatives et ceux composant les 27 listes aux Locales des 7 provinces du pays, le Congrès a adopté l'hymne du parti proposé par des artistes locaux.

...1er siège du 2e arrondissement de Libreville/PSD

Le candidat présenté à ses potentiels électeurs

J.K.M

Libreville/Gabon

POURSUIVANT sa tournée de présentation des candidats investis par sa formation politique aux élections législatives à venir dans la capitale gabonaise, le leader du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou, s'est plié, le vendredi 7 septembre dernier, au quartier Atong-Abé, dans le 2e ar-



Photo : Adjaï Ntoudoume

rondissement de la commune de Libreville, au même exercice, en montrant aux populations de cette circonscription politique, Brice Arnaud Ondo Minko, appelé à défendre les couleurs du PSD le 6 octobre prochain.

Au terme des mots de bien-

venue des représentants des jeunes, femmes et sages, Pierre-Claver Maganga Moussavou s'est fait fort de demander à l'assistance d'accorder, le 6 octobre prochain, ses suffrages à Brice Arnaud Ondo

Minko. Lequel s'est dit prêt à relever le challenge, de manière à représenter dignement les populations à la prochaine Assemblée nationale en mettant en exergue les idéaux prônés et défendus par le PSD.

La Semaine

A lundi prochain

Pour des raisons indépendantes de notre volonté, la chronique "La Semaine... d'Ondouba'Ntsibah", paraissant les lundis, ne sera pas au rendez-vous ce jour. Toutes nos excuses à nos lecteurs et à lundi prochain.

Le candidat investi par le PSD au 1er siège du 2e arrondissement de Libreville, Brice Arnaud Ondo Minko.